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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenas Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos 
Aires 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo, para que a través de los Organismos que 
correspondan informe sobre los siguientes puntos. 

1) En base a las declaraciones formuladas por la Asociación de 
Proveedores de Servicios a Comedores Escolares y Afines, respecto de la 
deuda que el estado provincial mantiene con los mismos sírvase indicar: 

En que situación se encuentra el servicio que prestan los comedores 
escolares de la provincia. 

Si se esta cumpliendo con la adecuada provisión de alimentos a fin de 
mantener los mismos. 

Si ha variado en algún sentido el servicio de dichos comedores. 

De ser afirmativa la respuesta al punto "e" informe calidad y cantidad de 
los alimentos suministrados y si la misma cubre una dieta nutritiva y 
balanceada 

2) De darse la situación planteada en el punto "1" que acciones 
y/o medidas se han tomado para revertirla y restablecer cuanto antes el normal 
funcionamiento de los comedores escolares. 



Honorable Cámara de Diputadas. 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

La situación por la que están atravesando los comedores escolares de la 
Provincia es en algunos casos caótica. 
La falta de insumos, el recorte de los mismos, las denuncias presentadas todos 
los días ante los Concejos Escolares de los distritos hace que hoy estemos 
presentando esta solicitud de informes. 

Más allá de la situación económica por la que atraviesa nuestra 
provincia, de la que somos conscientes, el suministro de alimentos a dichos 
comedores es un punto crucial para los menores que concurren a ellos y que, 
en muchos casos, termina siendo la única comida que reciben en el día. 

Ante esto y asumiendo que ningún niño con hambre puede estudiar y 
formarse como corresponde es que nos preguntamos cuales son los motivos de 
esta citación. Según informaciones publicadas la provincia esta atrasada casi 
dos meses con los proveedores que suministran los alimentos, algo ya de por 
si escandaloso si tenemos en cuenta que se esta ejecutando un presupuesto que 
debería contemplar esta realidad. 

Si como bonaerenses no entendemos y somos capaces de reaccionar 
ante lo que puede significar la falta de un plato de comida para un niño, jamás 
podremos hablar de justicia social y redistribución de riqueza, ese plato de 
comida justamente es el que hace la diferencia para estos chicos. 

Creemos que esta de más abundar en ejemplos sobre lo que estos 
trastornos generan en el ámbito familiar, solo solicitamos que el Ejecutivo 
Provincial sea capaz de resolver lo antes posible esta situación para que 
nuestros menores no sigan sumando exclusiones por parte del estado. 

Es por todo esto que solicitamos el acompañamiento de este Proyecto a 
los señores Legisladores. 




